
Protokoll

über die Sitzung des Ortsbeirates Görries am 11.12.2019

Beginn 19:00 Uhr

Anwesende Mitglieöer des Ortsbeirates:

Herr Hahn

Frau Ger!off

t-Ierr Mertins

Herr Klein (Vorsitzender)
t-Ierr Lorentz (stel!vertretender Vorsitzender)

entschuldigt: Frau Wolff

Top I Begrüßung

Top 2

Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

TOP 3

Die Protokolle vom 1 g.og. und 13.11 .2019 werden wie folgt bestätigt:

19.09.19. 4 Ja, O Nein, I Enthaltung

13.11.19? 5 Ja, O Nein. 0 Enthaltungen

TOP 4

Der Ortsbeirat begrüßt die Wiederaufstellung des Briefkastens der Deutschen Post und

dankt für eventuelle Vermittlungsbemühungen der Stadtverwaltung.

Er regt bei der Stadtverwaltung hiermit an, dass sie sich bei der Deutscheri Pos'r aarurü

bemüht, dass der endgültige Standort auf Höhe des Abzweigs Schü:zenweg oöer Breite

Straße erfolgt. Dieser Punkt ist sowohl für die sich anschließenden Siedlungsgeöiete ieichter

erreichbar als aüch dürfte er von Fußgängern höher frequentiert sein, zumal aort öie

Bushaltesteile erOgültig eingerichtet werden wird.

TOP 5

Für die bevorstehende Fahrplankonferenz am 22.01 .2020 gibt es Anregungen aus der Mitte

des OBR. Diese spiegeln sich wider in den beigefügten Scans aus dem Fahrplan. Die



betreffenden Stellen, an welchen eine Busverbindung feh!t oder als fehlend wahrgenommen

yvird, sind rot markiert.

TOP 6 Austausch über Rückblick und Ausblick der OBR-Tätigkeit

a)

t-Ierr Mertins wünscht sich ein Nachhalten der Eingaben und der Antworten der

Stadtverwaltung. Es sol!te eine Liste von Themen mit Bearbeitungsstatus im Anhang an das

Protokoii geführt werden oder eine andere Art von Liste, die jederzeit zugänglich ist. In dieser

Liste sollte stichpunktartig Erwähnung finden. um welche Problematik es geht und welche

Antwort bzw. weichen Bearbeitungsstatus die Angelegenheit habe. Dies soll so umgesetzt

werden.

b) Nutzung des Schaukastens

Herr Mertins erklärt sich bereit, die Bestückung des Schaukastens wie auch die Leerung des

entsprechenden Briefkastens bis auf weiteres zu übernehmen. Er beabsichtigt. den

Schaukasten verschließbar zu machen.

t-Ierr Mertins rügt in diesem Zusammenhang. dass die Einladungsveröffentlichung im BIS oft

zu kurzfristig eifolge. Dies liege daran, dass die Einladung zu spät vom Ortsbeirat zur

Verwaltung gelangt. Die Einladung müsste früher versendet werden und somit könnte sie

auch früher veröffentlicht werden. Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Einladung

meist dann versandt wird, wenn die Themen, die zu besprechen sind, abschiießend

gefunden sind. Die Mitglieder des Ortsbeirats sind gehalten, Tagesordnungspunkte

rechtzeitig zu nennen, damit unter deren Nennung auch eingeladen werden kann.

c)

In der Januar-Sitzung 2020 soll besprochen und ggf. beschlosseri werden. wie die

Stadtvertretung dazü veranlasst werden kann, die Fahrbahn des Schulzenweges

auszubauen und für angernessene Verket'irsflächen für Fußgänger und Rafüahrer sowie eine

Straßenbeleuchtung zu sorgen. Der Ortsbeirat 1st sich darüber einig, dass Fußgänger unö

Fahrradfahrer hier gefährdet sind und Gefahr im Verzug ist. Die Stadtverwaltung ist gehalten.

schnellstrnögiich den seit Jahren ausstehenden grunahaften Ausbau dieser Straße

voranzutreiben.

d)
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Der Ortsbeirat wünscht sich ein Update seitens der Stadtverwaltung bezüglich etwaiger

Planungen auf dern alten Flugplatz in Görries und bittet um Mitteiiung, ob die Eigentümer

nicht verwaltungsrechtlich dazu gebracht werden können, die Fläche zu beplanen und zu

bebauen.

TOP 7 - Vorlagen aus dem Hauptausschuss oder Stadtverwaltung

Derzeit liegt nichts vor, kurzfristig Eingegangenes wird demnächst behandelt

TOP 8 - Sonstiges

a)

t-lerr Klein stellt den Sitzungskalender vor. Die nächste Sitzung findet am 08.01 .2020 statt.

b)

Der Termin in der Karwoche für die Ortsbeiratssitzung im April muss evtl. verlegt werden. Die

darauffolgende Woche ist allerdings auch eine Schulferienwoche.

c)

Herr Hahn ist bisher im BIS noch nicht als Ortsbeiratsmitglied Görries geführt. Die

Stadtverwaltung wird gebeten, dies zu ändern.

d)

Der Ortsbeirat befürchtet, dass bei der Planung der Rogahner Straße nicht ausreichend

berücksichtigt wurde, dass durch den Rückschnitt bzw. die Beseitigung von Bäumen und

Gebüsch mit einer erheblichen Zunahme von Lärmemission durch den Eisenbahnverkehr

und ggf. auch den Autoverkehr zu rechnen ist. Der Ortsbeirat möchte gerne in Kontakt tre{eri

mit einerri noch näher zu bezeichnenden Lärmschutzgreri'iium bei der Staat, um auf diese

Auswirkungen hinzuweisen und Abhilfemöglichkeiten zu erörterri.

e) Umlaufbeschlüsse

Der Ortsbeirat ist sich darüber einig, dass Umlaufbeschlüsse möglich bleiben üüssen, aber

die Ausnahme darstellen sollen. Grundsätzlich sollen Beschlüsse durch entsprecheüde unö

fristgemäße Ankündigung in der Tagesordnung rechtzeitig vorbereitet urid aüf der Sitzurig

persönlich erörtert werden. Sollte wegen Eilbedürftigkeit e?n Umlaufbeschluss notwendig

werden, ist zunächst unter angemessener Fristsetzung auf die Möglichkeii hinzuweisen,

einen Änderungsantrag zu stellen, über den vorrangig zu beschließen ist. Für die
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Beschlussfassung über den gestellten Antrag so!Ite dann ebenfa!Is wie über einen

eventuellen Änderungsantrag eine angernessene Frist zur Abstimmung gesetzt werden.

Nichtäußerungen müssten dann als Enthaltungen gewertet werden.

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr

"Für das Protokoll: Martin Lorentz.

.'li

Martin Lorentz

Stell. Vorsitzender

sYlfü. Vorsitzender des Ortsbeirats
(4?=C ai (' .i?--a'a'- ,? ? r ?a
s..a?'a?' ?" - ? " - ?-a'

Protokollführer (Martin Lorentz)

Liste der Sachthemen

Sitzung vom 1 1 .12.19

Thema Antwort/Sachstand

"I. endgültiger Standort des Briefkastens
der Deutschen Post

2. Ausbau des Schulzenwegs

3. Update bzgl. Fiugplatz Görries

4. Lärmschutzgremium Landeshauptstadt
Probleme durch Baumbeseitigung besprechen

Beschluss des Ortsbeirats

dazu noch ausstehend.


